

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/84 SOLO INFORMATIVO

REFRENDA MARTHA GUERRERO COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN Y DESTACA UNIDAD DEL
MAGISTERIO EN LA PAZ

MAESTROS SON RECONOCIDOS POR AUTORIDADES MUNICIPALES

LA PRESIDENTA VE UNA GRAN UNIDAD EN EL MAGISTERIO

La Paz, Edomex., 17 de mayo de 2025.- La presidenta municipal Martha Guerrero Sánchez encabezó una emotiva ceremonia conmemorativa por el Día del Maestro, en la que reconoció la labor del magisterio y refrendó su compromiso con el fortalecimiento de la educación en el municipio.

Durante el evento, realizado en el Centro de Artes y Oficios "Carmen Serdán Alatriste", la alcaldesa destacó la vocación, entrega y esfuerzo diario de las y los docentes, a quienes definió como pilares en la formación de nuevas generaciones. “La docencia es uno de los oficios más nobles, porque implica sembrar conocimiento, valores y esperanza en cada alumno”, afirmó.

Guerrero Sánchez, quien también fue maestra, recordó con orgullo su paso por las aulas. “Conozco este trabajo de cerca y sé lo que implica pararse frente a un grupo. La mayor satisfacción es reencontrarte con esos niños que un día educaste y verlos hoy convertidos en profesionistas”, expresó.

Ante más de 400 docentes reunidos, la presidenta convivió con el magisterio en un ambiente festivo que incluyó rifas, actividades recreativas y reconocimientos, como parte del homenaje a quienes dedican su vida a la enseñanza.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



La alcaldesa destacó la unidad y el compromiso que distingue al gremio magisterial en La Paz, y reiteró que su gobierno seguirá acompañando a las y los docentes con acciones concretas. Entre ellas, anunció la vigilancia y mantenimiento de diversos planteles educativos, para garantizar espacios dignos que favorezcan el aprendizaje.

“El trabajo de ustedes no se limita a enseñar, también implica formar ciudadanos. Por eso, como gobierno, nos corresponde corresponder con respeto, respaldo y condiciones dignas para su labor”, subrayó.

Las y los maestros agradecieron el reconocimiento y coincidieron en que este tipo de encuentros fortalecen el vínculo entre autoridades y comunidad educativa.

Martha Guerrero concluyó con un mensaje de aliento y respeto: “Vamos a seguir construyendo una educación fuerte desde las aulas, con el esfuerzo de todos ustedes, que cada día dan lo mejor de sí para transformar vidas”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 17 de mayo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

